



EXPOS

Les coups de cœur des mois de juillet et août.

Par CYRIELLE GENDRON ET AGNÈS GRÉGOIRE



DOLORÈS MARAT ANIMALE

Pour Flair, galerie dédiée aux animaux, l'œuvre de Dolorès Marat regorge de trésors. L'artiste française, passée maître en illusions, fait de l'animal un objet fantastique. Une femme devient crocodile, le saut d'un chat se transforme en ballet, un éléphant se fond dans le décor... Réunies, ces 30 photos réalisées à Paris, en Égypte et en Syrie, révèlent tout le fantastique que recèle le banal. Du 2 juillet au 27 août. Flair Galerie, 11, rue de la Calade, Arles (13). www.flairgalerie.com